

Компания «ВЕЛКЭР» представляет торговую марку Шприцов БЛАДКЭР. Шприцы БЛАДКЭР изготавливаются на заводе МПБП в соответствии с мировыми стандартами и сертификатами, с контролем качества на каждом этапе производства. Поэтому продукция БЛАДКЭР соответствует всем требованиям и имеет отличные отзывы медицинского персонала. Ассортимент шприцев представлен линейкой объемом 1 мл, 2 мл, 5 мл, 10 мл и 20 мл. а также шприцами инсулиновыми и туберкулиновыми объемом 1 мл. Шприцы выпускаются, как в монохромном, так и в цветном исполнении для более легкой идентификации объема, что значительно сокращает время на подбор товара в аптеке, позволяет снизить количество ошибок при продаже. В зависимости от вида упаковки и номинала, шприцы упакованы по 50-100 и 600-1800 штук.

Company WellCare represents BLOODCARE trademark of syringes. Syringes BLOODCARE are manufactured at the MPBP plant in accordance with international standards and certificates, with quality control at every stage of production. Therefore, syringes BLOODCARE meet all safety and quality requirements and have excellent reviews from medical personnel. Syringes are presented in a range of 1 ml, 2 ml, 5 ml, 10 ml, 20 ml. and as well as 1 ml insulin and tuberculin syringes. Syringes are available both in monochrome and in color for easier identification of the volume, which significantly reduces the time for selection of required volume, products in the pharmacy and reduces the number of inaccuracies in the sales. Depending on the type of packaging and volumes, syringes are packed in 50-100 and 600-1800 pieces.



Healthcare synchronized

ПРОИЗВЕДЕНО В РОССИИ
ПО ЗАКАЗУ ВЕЛКЭР
РЕГ. УДОСТВОРЕНИЕ
ФСР 2010/07710 ОТ 13.06.2018

000 «ВЕЛКЭР»

+7 (495) 434-95-88

+7 (916) 705-04-07

WELLCARERUS@GMAIL.COM

WWW.WELLCARERUS.COM

BLOOD CARE
BLOOD MANAGEMENT SYSTEM

БЛАДКЭР®

BLOOD MANAGEMENT SYSTEM

ШПРИЦЫ ИНЪЕКЦИОННЫЕ БЛАД КЭР®

ОДНОКРАТНОГО ПРИМЕНЕНИЯ, СТЕРИЛЬНЫЙ ДВУХДЕТАЛЬНЫЙ

STERILE SYRINGES BLOOD CARE®

FOR INJECTIONS, SINGLE USE

